





Traducción de la jutba del viernes 5 de Rabi´az Zani de 1426 h. acorde al viernes 13 de Mayo de 2005

Pronunciada por el Sheij Hamid Muhammad Waly en la Mezquita del Centro Cultural Islámico
"Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas, Rey Fahd" en Argentina

# LA PREPARACIÓN PARA LA MUERTE

Alabado sea Allah, Quien dice en Su Libro Sagrado: "Toda alma probará la muerte, y recibiréis vuestra completa recompensa el Día de la Resurrección. Quien sea salvado del Fuego e ingresado al Paraíso habrá triunfado. La vida mundanal no es más que un placer ilusorio" (3:185). Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Único, sin copartícipes, y atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero (sws) quien dijo: "Incrementad el recuerdo de la culminación de los placeres", uno de sus compañeros le preguntó: ¿Cuál es la culminación de los placeres? Le respondió: "La muerte", que la paz y las bendiciones sean con él, con su familia y sus compañeros.

Temed a Allah (swt) y reflexionad en la situación que estamos en esta vida y cuánto tiempo pasaremos en la tumba, es decir, la vida que le sucede a la muerte y previa al Juicio Final.

El primer momento en el que el espíritu comienza a salir del cuerpo es el final de la vida, luego se pasará de la faz de la tierra a su interior, de la luz del mundo a las tinieblas de la tumba, de la comodidad de la cama a la dureza de la tierra y el polvo.

Allah (swt) estableció el comienzo y la culminación de la vida para cada persona y Él se reservó dicho conocimiento para Sí.

El musulmán que haya obedecido a Allah (swt) será feliz en la vida tras la muerte, aquel que haya realizado obras piadosas, purificado su alma, brindado una buena educación a sus hijos, disfrutará del descanso eterno, su tumba será amplia, luminosa, un lugar de contemplación del Paraíso, la dicha de ser perdonado por el Creador.

Nadie puede negar la muerte, es una realidad de nuestra creación. Allah (swt) dice en el Sagrado Corán, respecto a uno de los idólatras que en la época del Mensajero de Allah (sws) negaba la resurrección: "Y [este incrédulo] nos propone ejemplos olvidando cómo ha sido creado y dice: ¿Quién dará vida a los huesos cuando estén ya carcomidos? Dile [¡Oh, Muhammad!]: Les dará vida Quien los creó por primera vez; pues Él tiene conocimiento de todo" (33:78-79). La resurrección es mucho más fácil que la primera creación a partir de la nada. El Corán confirma esta realidad de una forma expresiva severa: "Los incrédulos creen que no serán resucitados. Diles [¡Oh, Muhammad!]: ¡[Juro] Por mi Señor que así será! Seréis

Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>





resucitados, y luego se os informará de cuánto hicisteis. Y sabed que ello es fácil para Allah" (64:7).

La muerte es una realidad inevitable: "Todo cuanto existe en la Tierra perecerá. Y sólo el majestuoso y noble rostro de tu Señor perdurará por siempre" (55:26-27).

¡Hermano! Piensa en los momentos difíciles previos a la muerte: "Y os llegará la agonía de la muerte con la verdad ¡De ella era que huíais!" (50:19). Estate prevenido de que nos te tome la muerte desprevenido y te lamentes por haber seguido tus pasiones anteriormente y no haber realizado obras piadosas, en ese momento querrás volver a la vida mundanal aunque sea una hora para obrar el bien pero será inútil. Allah (swt) dice: "Cuando se cumpla el tiempo predestinado de vida no podrán retrasarlo ni adelantarlo, ni si quiera por una hora" (7:34). En ese momento de nada servirán las falsas esperanzas. Allah (swt) dice al respecto: "Cuando la muerte les sorprenda [a los incrédulos y vean el castigo] dirán: ¡Oh, Señor mío! Hazme regresar a la vida otra vez. Para [creer en Ti y] realizar las obras buenas que no hice. Pero no se les dará otra oportunidad, pues son sólo palabras [que no cumplirán]. Y permanecerán en ese estado [la muerte] hasta que sean resucitados" (23:99-100).

'Umar ibn Al Jattab (ra) se presentó ante el Mensajero de Allah (sws) cuando le estaban preguntando: ¡Mensajero de Allah! ¿Quién es el más inteligente de las personas? Les respondió: "El que más recuerde la muerte y quien más se prepare para ella es el más inteligente pues es el más digno en este mundo y lo será en el Otro también". El Mensajero de Allah (sws) dijo en otra oportunidad: "El verdaderamente inteligente es aquel que se sabe controlar y realiza obras que le beneficiarán tras la muerte. El incapaz es aquel que sigue sus pasiones y tiene falsas esperanzas en Allah".

El Imam Al Qurtubi (que Allah lo guarde en Su misericordia) dijo: Sabe que el recuerdo de la muerte produce un sentimiento de incomodidad por todo lo mundano y temporal, conduciendo al siervo siempre a actuar para la otra Vida, porque si atraviesa situaciones difíciles y de estrechez, recuerda la muerte y ello le hace llevadero cualquier situación, ya que la muerte es más difícil que cualquier acontecimiento mundano. Si pasa por un momento de holgura, recuerda la muerte y esto le impide vanagloriarse de cualquier situación.

lazíd Ar Ruqashi solía decirse a sí mismo: ¡Oh, lazíd! ¿Quién orará en tu lugar tras la muerte? ¿Quién ayunará en tu lugar cuando mueras? ¿Quién complacerá a tu Señor por ti después que hayas fallecido? Luego le decía a la gente: ¿No piensan llorar por lo poco les queda de vida? La muerte os está requiriendo, la tumba con polvo y gusanos es su hogar.

Dicen que quien recuerda frecuentemente la muerte alcanza tres beneficios: Arrepentirse rápidamente de los pecados, la aceptación en el corazón del designio divino y ganas de adorar a Allah (swt). Aquel que se olvida de la muerte es azotado por tres actitudes reprobables: Demorar el arrepentimiento, no sentirse satisfecho con su suerte, y vagancia para adorar a Allah (swt).

Reflexiona, tú que estás distraído de la muerte, en la agonía que la precede, de su amargura y sufrimiento. Qué terrible la muerte para quien prometió y no cumplió, para quien gobernó y no fue justo. La muerte es la culminación de los placeres, la terminación de las esperanzas, la

2 Nuestra Jutba www.cciar.com





separación de los seres queridos ¿De qué te servirán en ese momento los bienes atesorados? Allah (swt) dice: "No serán perdonados quienes sigan obrando mal hasta que les sorprenda la muerte y entonces digan: Ahora me arrepiento. Ni tampoco quienes mueran siendo incrédulos; a éstos les tenemos reservado un castigo doloroso" (4:18).

Que Allah (swt) nos beneficie a través del Sagrado Corán y de las enseñanzas de Su Mensajero (sws).

Segunda Jutbah:

Alabado sea Allah por Sus infinitas gracias. Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Único, sin copartícipes, y atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero, que la paz y las bendiciones sean con él, con su familia y sus compañeros.

Recordar frecuentemente la muerte trae muchos beneficios, entre ellos:

- 1- Lleva al siervo a prepararse para ella
- Aminora las falsas expectativas en asuntos mundanos.
- 3- Provoca en el siervo el desapego por las cosas mundanas y se conforma con lo que le toque de sustento.
- 4- Hace que el siervo desee la otra Vida y obre para ser bienaventurado.
- 5- Hace más llevaderos los problemas mundanos.
- 6- Protege de la soberbia, de cometer injusticias, hace humilde y compasivo al siervo.
- 7- Al recordar la muerte el siervo mide sus palabras, no miente ni habla mal del ausente, recata su vista y se cuida de no producir ningún daño a sus pares.

¡Hermanos! Para poder despertar el corazón de lo que nos aguarda en el futuro y prepararnos para ello, debemos reunirnos con personas piadosas que recuerdan a Allah (swt), y Le obedecen. Debemos visitar los cementerios para reflexionar, rogar por los difuntos

3 Nuestra Jutba www.cciar.com





musulmanes. También debemos visitar a los agonizante y recordarles el testimonio de fe. Participar en las oraciones por los difuntos y en sus entierros. Reflexionar en la vejez y en la enfermedad, pues ellos son emisarios del ángel de la muerte que nos están avisando de que se acerca la hora de partir a la otra Vida.

También despierta al corazón reflexionar en los pueblos que nos precedieron, aquellos que construyeron grandes palacios y vivieron en la holgura y la plenitud. La muerte culminó con sus placeres y ahora sólo son un recuerdo.

¡Hermanos! Ya que vamos a morir indefectiblemente, debemos prepararnos de la mejor manera con obras piadosas. En primer lugar debemos mejorar nuestra relación con el Creador cumpliendo con los actos que estableció como obligatorios, alejándonos de toda injusticia, guiar a la esposa y educar correctamente a los hijos para que amen a Allah (swt), debemos tratar de ayudar a aquellos que se apartaron del camino recto y ésta es la obra más pura que bendice la vida del creyente y le facilita tener un buen final. El Profeta (sws) dijo: "Si Allah guía a través tuyo a alguien, ello será mejor para ti que poseer camellos de raza (es decir, una cuantiosa fortuna)".

¡Qué felicidad para el creyente al ver que es un medio para que otros sean guiados a la Verdad! Qué buena será su vida tras la muerte al encontrar las páginas de sus buenas obras colmadas de ellas.

Recordad la muerte y apresuraos a arrepentiros pues la vida transcurre rápidamente. Realizad obras piadosas y alcanzaréis felicidad en esta vida y la Otra.

Que Allah (swt) nos agracie con culminar nuestros días como verdaderos creyentes y poder contemplar Su rostro generoso en el paraíso. Que la paz y las bendiciones sean con Su siervo y Mensajero Muhammad, con su familia y compañeros.

4 Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>